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文責：金井 睦笑顔と感動あふれる吹上中

■ ふるさとが伝えていくもの ～3年生の旅立ちに寄せて～
以下は、今年度の生徒会誌に寄稿した巻頭言です。３年生の卒業にあたり、これまで本校の教育活

動にご理解とご協力を賜りました保護者の皆様、並びに生徒を温かく支えてくださった地域の皆様に

あらためて御礼申し上げます。今後も、引き続きのご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

昨年１０月に発生した台風１９号は、吹上地区に甚大な被害をもたらした。

台風が通過した１０月１３日（日）の早朝、学校施設の確認のため吹上中へと向かう途中、赤津川

付近で目に飛び込んできた光景に愕然とした。黄土色の泥に覆われた道路、流木や植物が橋脚や欄干

に巻き付いた橋、浸水で流された家具が散らばる家屋、横倒しになった自動車、そして、沈んだ表情

で赤津川の濁流を見つめる人々…、前日までとは一変した風景に言葉を失った。

翌１０月１４日（月）、懸念していた生徒全員の無事が確認できほっとしたものの、自宅が被災した

生徒への配慮や通学路に関する安全確保など、教育活動への支障について検討する必要があった。と

りわけ２週間後に迫った学校祭について心配になった。被災された方々の心情を考えたとき、例年通

り実施してよいものか、踏ん切りがつかなかった。

１０月２０日（日）、吹上地区内で復旧作業が行われると聞き、被災者宅の片付け作業に参加させて

いただいた。お手伝いに伺った家が、たまたま本校の元ＰＴＡ会長であるＫさん宅だったこともあり、

学校祭の開催について迷っていることを打ち明けた。するとＫさんから「こんな時だからこそ、子供

たちにやらせてやってください。私も学校祭を楽しみにしています。」と言っていただいた。Ｋさんの

言葉に背中を押された思いがした。地域のために、例年以上によい学校祭にしようと勇気をもらった

気がした。

１０月２１日（月）、学校祭の開催についてあらためてご理解をいただくため、被害が大きかった吹

一地区の自治会長さんや、近隣の学校関係者宅を訪問した。訪問した方からは口々に「子供たちが楽

しめるよう、いつも通り開催してください」とか、「うちのおばあちゃんも楽しみにしていますから」、

「先生方こそ頑張ってください」と言っていただいた。その言葉に、胸が熱くなった。

１０月２６日（土）に開催された学校祭は、生徒たちの頑張りに加え、保護者の皆様や地域の方々

のご協力により、例年以上に盛り上がるものとなった。学校祭のフィナーレを飾る打ち上げ花火が終

わった時、Ｋさんから、私の携帯電話にメールが入った。そこには「いぶき祭の花火、癒やされます。

ありがとうございます。」と書かれていた。また、涙が出た。

３年前に本校に赴任して以来ずっと、地域の方々が学校を支援し、教育活動に積極的にご協力くだ

さっていることに、心から敬意と感謝の念を抱いている。ＰＴＡや親父の会の皆様のみならず、自治

会・民生委員・体育協会・交番・幼稚園・小学校・公民館等々の方々が、ことあるごとに本校の教育

活動へご協力をいただくことは、物心両面への支援という点に加え、ふるさと吹上を支える大人のモ

デル像の提示という視点においても、大変ありがたいことだ。

子供は大人の姿を見て育つ。吹上地区の方々が、これまでも有形無形のバトンを後の代へとつない

できたように、吹中生たちが大人になったときに、ふるさとを愛し、学校・家庭・地域が協力して子

供を育てようとする文化・気風を、きっと受け継いでいくに違いない。

１０～２０年後、ふるさと吹上を支え、未来の吹中生たちに大人のモデル像を示している君たちに、

また会いたいと思っている。

卒業、おめでとう。



♡ 地域・保護者の皆様からのたくさんの「愛」に感謝申し上げます
♡ 1/26（日） 生徒会リサイクルを実施しました
年に２回実施している生徒会主催リサイクル活動では、毎回、元PTA

会長の槇田功様、及びPTA本部役員の皆様にご協力をいただいています。

お陰様で、各家庭からご提供いただいたアルミ缶･段ボール･雑誌を、回収

業者に運ぶことができました。ありがとうございました。

♡ ２/４（火） 自転車の蛍光板をいただきました
吹上地区安心･安全な街パトロール隊（通称「安パト」）の野中一郎様と

長秀行様が来校し、次年度新入生全員に蛍光板をご寄贈くださいました。

安パトの皆様には、毎年、地区内小・中学校の新入生に防犯グッズをいた

だいています。ありがとうございました。

♡ ２/12（水） さしも草を用いた栞(しおり)をいただきました
吹上地区まちづくり協議会会長で､本校の学校運営協議会委員･元PTA会長

の酒巻幸夫様が来校し､立志記念として2年生全員に､さしも草(市天然記念

物)を用いた2種類の栞をご寄贈くださいました。同会からは昨年度もさしも

草を用いたエコバッグと栞をいただいています。ありがとうございました。

♡ ２/12（水） 第３回学校運営協議会が開催されました
今年度最後となる学校運営協議会が、1０名が参加し開催されました。

会議では、学校評価結果や生徒の状況に関する協議や、次年度の予定等に

ついて検討しました。これまでのご協力につきまして御礼申し上げます。

♡ ２/15（土） 親父の会が開催されました
今年度最後となる親父の会が、21名が参加し開催されました。この会

議をもって退会される3年生部員の皆様には、長年にわたり本校の教育活

動に多大なるご支援を賜りましたことに御礼申し上げます。

♡ ２/20（木） 第３回PTA全体役員会が開催されました
今年度最後となる全体役員会が開催されました。会議では、事業部ごと

の反省や次年度の事業部長案等が協議されました。今年度も、各事業部の

活動や、いぶき祭へのご協力を賜りましたことに御礼申し上げます。

♡ 『３年生を送る会』開催 下級生・教職員から「愛」を贈りました
2月20日（木）、3年生を送る会が盛大に行われました。1年生はお礼のメッセージと、空気砲

で発射した合格祈願の白い輪を、2年生からは学年合唱『越えてゆけ』を、それぞれ３年生にプ

レゼントしました。また、教職員合唱、お世話になった先生方のビデオレター、3年間の中学校

生活を振り返った『思い出のアルバム』等により、笑顔あり、涙ありの感動あふれる会になりま

した。お忙しい中ご参観くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

【お知らせ】

新型コロナウイルスの影響により､教育活動の突然の変更を余儀なくされることを､大変残念に思っていま

す｡今後の予定については､教育委員会からの指示があり次第､一斉メール等により別途ご連絡いたします。


